

Anlage

Keller zu Bauernhaus in 1:35

Der Bauernkeller gilt als Klassiker: die kühle Höhle mit einer durchschnittlichen Temperatur von acht bis zwölf Grad Celsius, in der verschiedene Feldfrüchte aus dem Bauernbetrieb über Monate problemlos gelagert

werden können. Über Zu- und Abluftöffnungen und eine Lüftungsöffnung in der Tür kann der Luftstrom im Felsenkeller gesteuert werden. Das doppelflügige Eingangstor ist so breit, dass der Keller bei diesem Modell im Massstab 1:35 mit einem Handkar-

ren zum Einlagern der geernteten Produkte problemlos befahren werden kann. Kurze Wege sind garantiert, denn der Eingang liegt direkt neben dem Bauernhaus, sodass für das Mittagessen schnell einmal ein paar Kartoffeln geholt werden können.



1



2



3



4



5